
Rapina  commessa  a  Scandicci
(Fi),  condannata  a  quasi  4
anni di reclusione
Una 66enne è stata arrestata dai Carabinieri della Stazione di
Belvedere. Eseguito un provvedimento della Procura di Firenze:
la donna è stata riconosciuta colpevole di rapina commessa a
Scandicci (FI) nel luglio del 2022 e condannata a 3 anni, 9
mesi, 23 giorni di reclusione e 1.334 euro di multa.
E’  stata  accompagnata  alla  casa  circondariale  di  Catania
“Piazza  Lanza”,  come  disposto  dall’Autorità  giudiziaria
fiorentina.

Progetto Mare per Tutti, lidi
attrezzati  per  residenti  e
turisti diversamente abili
Torna, dal primo luglio al 30 settembre, il progetto “Mare per
tutti”  dell’assessorato  comunale  alle  Politiche  Sociali
guidato da Marco Zappulla. L’iniziativa, che mira a rendere
accessibile il mare per i residenti ed i turisti diversamente
abili, è già stata proposta lo scorso anno e viene adesso
potenziata.  Sono 6 i lidi che aderiscono.
“La novità di quest’anno –spiega l’assessore Zappulla-è che ci
saranno due postazioni per ogni lido, una messa gratuitamente
a disposizione dai gestori e l’altra a carico del Comune. In
tal modo, abbiamo di fatto raddoppiato il numero dei soggetti
che potranno beneficiare del servizio. Offriremo alle persone
disabili e a due accompagnatori la possibilità di fruire di
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una postazione da spiaggia composta da un ombrellone, due
lettini e una sdraio”.

“Il nostro obiettivo – prosegue l’assessore – è far diventare
Siracusa sempre più inclusiva e questo progetto rappresenta un
grande segnale di civiltà e solidarietà. Siamo orgogliosi,
come Amministrazione comunale, di promuovere un’iniziativa che
permette a tutti di godere delle nostre splendide spiagge,
senza barriere. Ringrazio per la disponibilità i gestori degli
stabilimenti  balneari,  i  ragazzi  del  Servizio  Civile  del
Comune, che si occuperanno della gestione delle prenotazioni,
e il CO.PRO.DIS presieduto da Lisa Rubino per il supporto
volontario offerto nel coordinamento del servizio”.

I lidi che hanno aderito al progetto per il 2024 sono il
Sayonara e il Kukua Beach di Fontane Bianche, il Flybeach
della Fanusa, il lido Arenella, il lido Finanza di contrada
Isola e il Varco 23 di Plemmirio.

Le  modalità  di  prenotazione  sono  dettagliatamente  indicate
all’interno  dell’avviso  pubblico  relativo  al  progetto
raggiungibile  a  questo  link.

Il progetto sarà presentato ufficialmente il 16 luglio alle
10:00 nella sala B dell’Urban Center. Saranno presenti, oltre
all’assessore Marco Zappulla, il sindaco Francesco Italia e la
dirigente dei servizi sociali Adriana Butera. Parteciperanno
inoltre  la  presidente  del  CO.PRO.DIS  Lisa  Rubino  e
l’associazione  “Sicilia  Turismo  per  tutti”  presieduta  da
Bernadette Lo Bianco che, con il progetto “Sicilia e Siracusa
Mare  per  tutti  2024”,  ha  ulteriormente  implementato  le
informazioni  relative  all’accessibilità  delle  spiagge
pubbliche e private di Siracusa e della Sicilia per realizzare
un’ospitalità  ancora  più  accessibile,  inclusiva  ed
ecosostenibile  nell’intero  territorio  siciliano.

https://www.comune.siracusa.it/novita/progetto-siracusa-mare-per-tutti-estate-2024.


Disposta  l’autopsia  sul
piccolo Vincenzo, indagati il
proprietario  del  terreno  e
gli educatori
La Procura di Siracusa ha disposto l’autopsia sul corpo del
piccolo Vincenzo. Presumibilmente verrà effettuata già domani.
Dall’esame autoptico, gli investigatori si attendono risposte
che aiutino a chiarire le cause del decesso: un trauma durante
la caduta o annegamento, le ipotesi. Elementi che potrebbero
indirizzare anche le indagini.
Nelle ultime ore sono state ascoltate le persone presenti al
campo estivo organizzato dall’Anfass, cooperativa sociale per
bambini  disabili  che  aveva  promosso  il  grest  nel  segno
dell’inclusione. I magistrati si muovono per omicidio colposo.
Come atto dovuto, iscritti nel registro degli indagati una
decina di persone tra cui il del proprietario del terreno e
gli  educatori  della  cooperativa  presenti  al  momento  della
tragedia. Tra loro vi sarebbe anche la 54enne che ha tentato
disperatamente di salvare il bimbo, calandosi dentro al pozzo.
“Non abbiamo ancora completato gli accertamenti, per cui non
possiamo ancora dire quanti sono”, spiega il procuratore di
Siracusa, Sabrina Gambino, riferendosi proprio agli indagati.
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Accoltellamento nella notte a
Fontane  Bianche:  grave  un
ragazzo di 20 anni
Questa notte un giovane di 20 anni è stato accoltellato a
Fontane Bianche. Sono al vaglio degli investigatori i motivi
del gesto che, secondo le prime informazioni, sarebbe arrivato
al culmine di una lite. Sembrerebbe che il ragazzo sia stato
colpito dall’arma da taglio tra l’una e le due di notte,
all’esterno  di  un  locale  della  zona  balneare.  Sul  posto
l’ambulanza del 118 per i soccorsi immediati e i Carabinieri.
Non sono state fornite indicazioni esatte sul luogo dove è
avvenuto  l’episodio.  E’  però  possibile  escludere  il
coinvolgimento  del  Kukua,  molto  noto  e  consueto  punto  di
riferimento per la movida estiva.
Sono in corso indagini dei Militari per ricostruire l’esatta
dinamica di quanto accaduto e per identificare l’autore del
gesto.

Tari  a  Siracusa,  le  nuove
tariffe  approvate  dal
Consiglio comunale
(cs)  Il  consiglio  comunale  ha  dato  oggi  il  via  libera
all’aggiornamento del piano economico finanziario del servizio
di igiene urbana e alle tariffe per il 2024 della tassa sui
rifiuti. Per il Pef (che ha una durata di 4 anni e che viene
aggiornato dopo 2) per effetto di un emendamento al corpo
della  proposta,  illustrato  da  Simone  Ricupero,  non  si  è
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trattato di un’approvazione ma di una presa d’atto. Tutte le
proposte approvate, compresi gli emendamenti, sono passate a
maggioranza.  Per  mancanza  del  numero  legale,  non  è  stata
votata l’immediata esecutività della delibera sulle tariffe
Tari, motivo per cui il Consiglio tornerà a riunirsi domani
per tale adempimento.
La  seduta  era  stata  convocata  d’urgenza  dal  presidente
Alessandro Di Mauro allo scopo di rispettare il termine del 30
giugno fissato per l’approvazione dei due provvedimenti, anche
se  un  emendamento  approvato  ieri  al  Senato  potrebbe  fare
slittare le scadenza al 20 luglio.
Per  l’anno  in  corso  e  per  il  prossimo,  la  spesa  per  il
servizio di igiene urbana subisce solo piccoli scostamenti
rispetto al biennio precedente, scostamenti che si riflettono
sulle tariffe: costerà all’incirca 28 milioni e mezzo al netto
di 850 mila euro provenienti dal recupero dell’evasione e al
netto del contributo che il Miur assegna ai Comuni per il
servizio svolto nelle scuole.
Secondo le simulazioni fatte dagli uffici, limitatamente alle
utenze domestiche, la Tari dovrebbero subire una riduzione per
i nuclei familiari più piccoli (che rappresentano l’80 per
cento circa del totale) e un incremento per gli altri. Per le
famiglie con 1, 2 e 3 componenti lo sconto sul 2023 dovrebbe
essere rispettivamente dello 0,44, del 3,04 e del 3,79 per
cento; per quelle con 4, 5, 6 o più persone l’aumento sarebbe
del 2,23, dell’1,53 e dell’1,9 per cento. Altre novità sui
costi della Tari potrebbero arrivare per effetto della manovra
correttiva approvata ieri sera dalla Regione, che assegna al
Comune circa 2 milioni di euro per i costi del servizio di
igiene urbana.
Nel merito della seduta, dopo l’approvazione a maggioranza
delle ragioni che hanno determinato la convocazione d’urgenza,
hanno preso la parola l’assessore all’Igiene urbana, Salvatore
Cavarra, e il dirigente del settore, Marcello Dimartino, che
hanno  fornito  il  quadro  generale  del  piano  economico-
finanziario del servizio, dal quale sono emersi principalmente
due  elementi:  la  raccolta  differenziata  è  sostanzialmente



ferma  intorno  al  50  per  cento  dall’anno  2021;  il  costo
rispetto al biennio precedente ha subito pochi scostamenti.
Per il 2024 il Pef prevede una spesa di poco inferiore a 29
milioni 557 mila euro che lieviterà di 300 mila euro circa nel
2025. Questo costo viene coperto poco più di sei milioni con
la componente fissa della Tari e per la parte rimanente con
quella variabile. Il Piano però non tiene conto del recupero
dell’evasione  e  del  contributo  del  Miur  che  vengono  poi
calcolati nella stesura del bilancio comunale.
Sul Pef, hanno dato dato il loro contributo al dibattito Paolo
Romano,  Massimo  Milazzo,  Paolo  Cavallaro,  Franco  Zappalà,
Sergio  Bonafede,  Luciano  Aloschi,  Andrea  Buccheri  Andrea
Firenze, Giovanna Porto, la dirigente del settore Tributi,
Loredana Schimmenti e il ragioniere generale Carmelo Lorefice.
Ferdinando  Messina  ha  preso  la  parola  alla  fine  degli
interventi per annunciare l’uscita dall’aula del gruppo di
Forza Italia; lo stesso hanno fatto i consiglieri Paolo Romano
e  Cavallaro  (Fratelli  d’Italia)  al  momento  del  voto
dell’emendamento  relativo  alla  presa  d’atto.
La  proposta  delle  tariffe  Tari  è  stata  illustrata
dall’assessore ai Servizi fiscali, Pierpaolo Coppa, che ha
evidenziato  come  il  saldo  delle  entrate  non  abbia  subito
sostanziali variazione e che gli aggiustamenti siano avvenuti
all’interno del piano tariffario. Ad incidere sulla spesa è
soprattutto  il  costo  per  il  conferimento  dei  rifiuti
indifferenziati  alla  discarica  di  Lentini,  aumentato  negli
ultimi anni del 200 per cento (circa 400 euro a tonnellata)
incidendo per quasi un terzo del totale. Questo aumento è
stato fronteggiato con una riduzione dei canoni e dei costi
del servizio, con il recupero dell’evasione e con le entrate
che scaturiscono dal conferimento ai consorzi delle frazioni
di rifiuti differenziati.
Alla relazione dell’assessore sono seguiti gli interventi di
Paolo  Romano,  Angelo  Greco,  Paolo  Cavallaro.  Ferdinando
Messina ha poi illustrato un emendamento che, utilizzando i
due  milioni  stanziati  ieri  con  la  manovra  della  Regione,
puntava  ridurre  del  10  per  cento  le  tariffe  applicate  ai



nuclei familiari. La proposta ha avuto, però, parere contrario
dai dirigenti comunali e dai i revisori dei conti ed è stata
respinta dell’Aula.

Lentini violenta, il Prefetto
di  Siracusa  presiede  il
Comitato  per  l’Ordine  e  la
Sicurezza
Nella giornata di ieri si è svolta la riunione del Comitato
provinciale per l’ordine e la sicurezza pubblica, presieduto
dal Prefetto di Siracusa Raffaela Moscarella e composto dai
vertici  provinciali  delle  Forze  dell’Ordine,  con  la
partecipazione del Sindaco del Comune di Lentini Rosario Lo
Faro,  per  una  prima  analisi  dei  risultati
dell’intensificazione dei servizi di controllo del territorio,
pianificati all’indomani della apposita sessione del Comitato
che si è tenuta lo scorso 16 maggio a Lentini.
L’analisi  dei  dati  acquisiti  dalle  Forze  dell’Ordine,
nell’arco  temporale  tra  maggio  e  giugno,  ha  confermato
rispetto all’inizio dell’anno la prevalenza dei reati contro
il patrimonio, con furti in appartamenti e di autovetture di
vecchia immatricolazione.
La attività di prevenzione si è sviluppata attraverso 146
posti di blocco con il controllo di 1302 persone, 773 veicoli
e 16 esercizi pubblici ed ha condotto complessivamente a 31
perquisizioni, al sequestro di oltre 600 grammi droga tra
cocaina  e  cannabinoidi  e  di  79  piante  di  canapa  indiana,
nonché di 129.270 articoli privi di marchio CE e all’arresto
di 2 persone per furto aggravato e contraffazione.
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Sul fronte della videosorveglianza il Sindaco ha evidenziato
che, a seguito del finanziamento già integralmente erogato dal
Ministero dell’Interno, è in corso la procedura di affidamento
dei  lavori  per  la  realizzazione  del  sistema  di
videosorveglianza nelle vie previamente individuate d’intesa
con le Forze di polizia territoriali.
Infine, rispetto al tema della dispersione scolastica, pure
segnalato dalle associazioni locali nel corso dell’incontro
del  16  maggio,  è  stato  condiviso  lo  schema  di  protocollo
d’intesa da sottoscriversi tra gli altri tra il Comune di
Lentini,  la  Prefettura,  con  il  Tribunale  e  Procura  per  i
minorenni all’inizio del prossimo anno scolastico e sono state
concordati  in  collaborazione  con  l’Ufficio  scolastico
provinciale  interventi  di  sensibilizzazione  rivolti  ai
dirigenti scolastici ed alle famiglie.

Tenta di truffare tramite sms
un  uomo  fingendosi  sua
figlia, denunciato
Nella giornata di ieri, gli agenti del Commissariato di Avola
hanno denunciato un uomo di 28 anni, di origine pakistana, per
il reato di truffa.
Nello  specifico,  lo  straniero  inviava  un  sms  a  un  uomo
spacciandosi per la figlia di quest’ultimo e chiedendo dei
soldi per una bolletta che la stessa doveva pagare.
L’uomo  insospettitosi,  dopo  aver  chiamato  la  figlia  e
realizzando il tentativo di truffa nei suoi confronti, si
rivolgeva alla Polizia.
La Questura di Siracusa e gli uffici della Polizia di Stato
della  provincia  sono  impegnati,  da  tempo,  in  un’azione
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preventiva e repressiva finalizzata al contrasto delle truffe,
perpetrate in special modo, a mezzo web, spesso nei confronti
di fasce deboli della popolazione.
Sono  frequenti,  purtroppo,  tentativi  di  estorcere  denaro
utilizzando  i  più  fantasiosi  stratagemmi  che  hanno  come
vittime  preferite  persone  anziane  che  vengono  indotte  a
credere di aiutare i propri congiunti che si trovano in uno
stato di pericolo o di bisogno.
La Questura di Siracusa ha organizzato e organizzerà incontri
formativi e informativi per fornire alle potenziali vittime di
truffe  gli  strumenti  necessari  per  difendersi.  Oggi,  ad
esempio, il dirigente delle Volanti Giulia Guarino terrà un
incontro  contro  le  truffe  presso  il  centro  socioculturale
Grottasanta, in via Luigi Foti.
Per quanto riguarda il profilo repressivo, sono numerosi i
casi di truffe scoperte dagli Uffici operativi della Polizia
di Stato di Siracusa e diverse persone sono state denunciate
dopo che i truffati si sono rivolti agli investigatori.

Gaia  Aprea  vince  il  premio
Stampa Teatro
(cs) È andato a Gaia Aprea, interprete della nutrice nella
Fedra (Ippolito portatore di corona) di Euripide, il premio
Stampa  Teatro  2024.  L’attrice  si  è  così  aggiudicata  la
ventunesima  edizione  del  premio  organizzato  da  Assostampa
Siracusa e che mette insieme i voti di critici e giornalisti
accreditati.  Nella  motivazione  che  le  è  valso  il
riconoscimento  si  legge  “Ha  interpretato  i  miti  di  ieri,
restituendoli  alla  modernità  con  un  guizzo  originale  e
appassionato”.
“Premio dedicato a mia madre che proprio qui a Siracusa mi ha
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lasciata dodici anni fa – ha detto una emozionata Aprea dopo
avere ricevuto il premio dalle mani del presidente INDA, il
sindaco Francesco Italia – Quando si arriva su questo palco
senza battute preparate la paura è tanta. Ringrazio per questo
premio, così come ringrazio l’INDA che ha accompagnato tanti
passaggi della mia carriera e il regista Paul Curran”.
Settima  edizione,  invece,  per  il  premio  Stampa  Teatro  –
Artisti di Sicilia, assegnato ai siciliani in scena.
A vincerlo Giulia Fiume, Palestrione nel Miles Gloriosus di
Plauto messo in scena con la regia di Leo Muscato.
Nella motivazione dei critici teatrali accreditati, affidata
per la lettura al Consigliere delegato della Fondazione INDA,
Marina  Valensise,  si  legge  “Istrionica,  eclettica  e  furba
nelle vesti del servo Palestrione, si è fatta regista perfetta
della commedia e del riso”.
“Da siciliana sono onorata di questo momento – ha commentato
l’attrice  catanese  –  Grazie  per  questo  premio,  grazie  ai
giornalisti e all’INDA per la splendida opportunità avuta e
vissuta”.
“Il premio Stampa Teatro di Siracusa è uno dei più longevi nel
panorama teatrale e artistico – ha sottolineato il segretario
provinciale di Assostampa, Prospero Dente – Anche quest’anno
la partecipazione dei colleghi è stata notevole e mi rende
particolarmente onorato, a nome della nostra organizzazione,
che  tra  gli  attori  sia  cresciuta  l’attesa  per  questo
riconoscimento”.
Alle  vincitrici,  come  ormai  da  tradizione,  una  produzione
speciale di perle di mandorla di Alfio Neri.

Mauro  Bonarrigo  nuovo
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segretario  della  Cisl  Fp
Siracusa-Ragusa:  subentra  a
Passanisi
E’ Mauro Bonarrigo il nuovo segretario generale della Cisl Fp
Ragusa Siracusa. E’ stato eletto al termine del Consiglio
generale  della  federazione  della  Cisl  che  rappresenta  i
dipendenti  pubblici,  riunito  a  Ragusa.  All’incontro  hanno
preso parte il componente della segreteria nazionale della
Cisl  Fp,  Angelo  Marinelli,  il  segretario  della  Cisl  Fp
Sicilia, Daniele Passanisi e la segretaria confederale della
Cisl  Ragusa  Siracusa,  Vera  Carasi.  Bonarrigo,  dipendente
dell’Asp di Siracusa, ha mantenuto la delega alla Sanità,
settore  in  cui  è  cresciuto  e  si  è  formato  sindacalmente,
distinguendosi  per  l’elevata  competenza  e  la  capacità  di
confronto e di soluzione alle tematiche di alto rilievo, ma
anche per la costante presenza e la disponibilità all’ascolto
dei lavoratori.
Bonarrigo,componente  della  segreteria  generale,  subentra  a
Daniele  Passanisi,  passato  al  vertice  regionale  della
Federazione. Il nuovo segretario sarà affiancato da Sandra
Farruggio, confermata nel ruolo di segretaria territoriale, e
da Andrea Milici che sarà il nuovo componente.
“Ringrazio la Cisl Fp per la fiducia accordatami e tutti i
componenti del Consiglio Generale che mi hanno votato – ha
spiegato Bonarrigo – riconoscendomi un ruolo delicato e di
elevata  responsabilità  di  rappresentanza,  che  prescrive
capacità  diplomatica  ed  autorevolezza  al  tempo  stesso”.
Continuità nell’attività sindacale di prossimità, attenzione
alle esigenze dei dipendenti del settore pubblico e forte
interlocuzione con le parti sociali, sono i punti centrali che
in questi anni hanno consentito alla Cisl Fp di crescere sui
territori di Ragusa e Siracusa e che saranno tra gli obiettivi
indicati  da  Mauro  Bonarrigo.  “Mi  sento  gratificato
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dall’attribuzione  elettiva  di  una  carica  di  così  grande
importanza – ha commentato il nuovo segretario generale della
Cisl  Fp  Ragusa  Siracusa  –  ma  è  altrettanto  forte  la  mia
consapevolezza che la mia investitura è il risultato di un
percorso condiviso e di collaborazione con un gruppo dirigente
maturo e coeso, che viene sempre più rafforzato dalle tante
nuove  persone  che  si  accostano  attivamente  al  sindacato
nell’interesse  di  miglioramento  delle  condizioni  dei
lavoratori e dei servizi pubblici. Siamo coscienti di essere
una  comunità  avvantaggiata,  perché  unita  dal  senso  di
appartenenza sindacale, pronti ad affrontare le future sfide
del lavoro pubblico perché continueremo ad investire sulla
formazione dei nostri dirigenti sindacali per accrescere le
loro  competenze.  E’  questo  modello  di  rigenerazione,  dei
singoli  e  della  loro  preparazione,  che  concretizza  il
cambiamento.  Un  modo  partecipativo  e  democratico  di  fare
sindacato,  che  ci  ha  già  visto  primeggiare  nell’ultima
competizione Rsu in tutti i settori della P.A. e, che, visto
il  trend  di  costante  crescita  di  adesioni,  ci  permetterà
sicuramente  di  essere  ancora  una  volta  protagonisti  anche
della  prossima  tornata  elettorale,  nel  2025,  forti  della
nostra capillare presenza in tutti i posti di lavoro, e sempre
pronti al dialogo ed alla partecipazione dei lavoratori”. Gli
auguri per un prosieguo improntato al rilancio, sono stati
ribaditi dal segretario uscente, Daniele Passanisi. “Auguro
buon lavoro a Mauro e alla nuova segreteria e sono sicuro – ha
sottolineato Passanisi – che, unitamente a tutto il gruppo
dirigente,  porteranno  avanti  un  progetto  di  rilancio  e
rinnovamento  nel  segno  della  continuità.  In  questi  anni
abbiamo costruito una forte realtà sindacale sul territorio di
Ragusa-Siracusa,  dove  i  termini  di  rappresentatività  della
nostra  sigla  sindacale  sono  cresciuti  vorticosamente  e
continuano  ancora  ad  aumentare,  a  dimostrazione  di  una
fidelizzazione dei lavoratori che si riconoscono nei valori e
nella tangibilità delle azioni della Cisl Fp”.



Ex Lido Polizia, demolizione
e ricostruzione: diventerà un
belvedere
Sarà ricostruita e probabilmente diventerà un belvedere o – a
questa ipotesi starebbero lavorando gli uffici comunali – un
parco  giochi.  La  piattaforma  dell’ex  lido  della  Polizia,
all’Arenella  viene  demolita  in  questi  giorni,  con  un
intervento  gestito  dal  Comune  con  fondi  della  Protezione
Civile, relativi ad interventi di somma urgenza. Si tratta di
circa  100  mila  euro  per  la  messa  in  sicurezza  dell’area
(demaniale). L’intervento riguarda principalmente il costone
roccioso pericolante. Dopo la demolizione, la piattaforma sarà
ricostruita. Sotto la battigia, come spiega l’assessore Enzo
Pantano, sarà realizzata una palificata analoga a quella di
via Lido Sacramento. La nuova piazzetta sarà delimitata con un
muretto a secco, tale da rendere anche gradevole l’impatto
estetico. Gli interventi dovrebbero concludersi nel giro di
poche settimane.
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